

Par ailleurs

● Scout d'Europe

Paroissien de l'Immaculée Conception, je reprends le groupe Scout d'Europe du secteur installé sur Notre Dame de Bercy. Les groupes peuvent encore accueillir des enfants de 8 à 12 ans (louvettes-louveteaux) et de 12 à 16 ans (guides - scouts).

Vous pouvez nous contacter pour la 4^e Paris (louvettes-guides) : agsegroupe4paris@gmail.com et la 11^e Paris (louveteaux-scouts) : agsegroupe11paris@gmail.com. Contact : Etienne Rouleau

● Parcours d'initiation à l'écologie intégrale

Ce parcours s'adresse à toutes les personnes désireuses d'entrer dans un mouvement de conversion écologique à la lumière du Christ.

Parcours en 3 soirées avec temps d'enseignement, d'échanges et de témoignages :

1. Poser un diagnostic intégral de la crise (soirée 1)
2. Contempler la vie de Jésus et s'en inspirer (soirées 2 et 3)

Dates : mardis 5 et 19 octobre de 20h à 21h30

Lieu : Paroisse du Saint-Esprit, 186 avenue Daumesnil, 75012 Paris

Inscription sur le site du Pôle Mission du diocèse de Paris : <https://www.polemission.fr/conversion-ecologique>

Communication

● Ciase

Début octobre un rapport de la Ciase (Commission indépendante sur les abus sexuels dans l'Eglise) va être publié. Cette démarche importante de vérité sera douloureuse. Je n'en connais pas le contenu. Ce processus est important pour réaliser ce qu'il s'est passé, comprendre et prévenir ces actes à l'avenir. Les victimes potentielles que nous pouvons être en ont besoin.

● Film Notre-Dame de Fatima

Notre-Dame de Fatima dans 4 cinémas à Paris !

La société SAJE distribue à compter du **6 octobre** le très beau film Fatima, sur cet événement majeur du XX^e siècle qui nous aide à comprendre l'importance du message révélé par Notre-Dame sur la dévotion à son Cœur Immaculé. Rendez-vous sur le site de SAJE pour voir la liste des cinémas. N'hésitez pas à vous y rendre et à en parler autour de vous !

Générosité

● Vente de crèmes de citron dimanche 10 octobre

Membre de la communauté Saint Jean (branche contemplative), j'ai été envoyée à L'ICP pour une formation en théologie. Je suis en 3^e année de thèse (Écriture Sainte). J'assure la quasi-totalité du financement de cette formation à travers la confection et vente des crèmes de citron. Avec ma prière.

Sr Raphaël

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Albane MILLIAT, Calixte VAN HOUTTE

✠ **Les défunts de la semaine** :

Nous vous informons du décès de Monsieur Roland DEFROCCOURT, qui a pendant de très nombreuses années été investi dans la vie paroissiale. Ses obsèques seront célébrées le **mercredi 6 octobre à 10h30**. Nous prions pour lui et sa famille.



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

(Pendant le Covid, l'accueil paroissial n'est pas régulier !)

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

9h le samedi

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 3 octobre 2021 : 27^e dimanche du temps ordinaire

« Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ? ». Moïse a permis de répudier leur femme (Dt 24, 1.3) aux juifs d'alors en raison de la dureté de cœur. Jésus le sait et pourtant il doit répondre à la question des pharisiens. Sans ignorer les blessures profondes qu'un tel acte peut causer, sans juger ceux qui ont connu la douleur d'une telle séparation, Jésus apporte une lumière. Sa lumière est d'autant plus éclairante qu'il a gardé, face aux divorcés, la même attitude d'accueil et de bienveillance qu'avec les marginaux de son temps (Lc 19, 1-9).

Pour répondre à la question des pharisiens, Jésus fait usage de l'Écriture, et notamment de la Genèse, où était exprimée la volonté première et authentique de Dieu. Il nous parle de l'amour de la Genèse, l'amour des commencements, des origines dans toute sa beauté, sa splendeur avec toutes les exigences et les responsabilités qu'il comporte. Et ce faisant, il invite ses interlocuteurs à retrouver ce qu'était la volonté de Dieu au moment de la création. Car le projet de Dieu on n'y entre pas et on ne le vit pas en faisant la casuistique. Jésus, qui voit les choses avec le regard de Dieu, considère que l'union de l'homme et de la femme dans le mariage doit être une union stable. Cette stabilité serait envisageable lorsque la volonté et la liberté humaines sont rendues capables d'obéir à la volonté de Dieu telle qu'elle s'est manifestée au commencement. L'Homme serait donc en mesure de s'engager à mettre son amour au service du bien de l'autre " *Que chacun de nous cherche à faire ce qui convient à son prochain en vue d'un bien vraiment constructif* " Rm15. Dit en d'autres termes, devenir, être un bien qui se révèle, être une bénédiction pour l'autre : " *Accueillez-vous donc les uns les autres comme le Christ vous a accueillis pour la gloire de Dieu* " Rm15. Pour ce faire, Jésus demande à ses interlocuteurs de sortir de la Loi pour entrer dans la vie courante où l'amour à la fois se prouve et s'éprouve. Et entrer dans la vie courante où l'amour à la fois se prouve et s'éprouve exige de retrouver l'esprit d'enfance. L'esprit d'enfance nous rend humble et sans prétention car « *comme un enfant je ne m'appartiens pas ; et comme un enfant, je ne cherche pas la gloire pour moi-même ; comme un enfant je ne pense rien par moi-même, je ne dis rien par moi-même et je ne fais rien par moi-même* » (Nicolas Vélimirovitch) ; L'esprit d'enfance nous rend ouvert et confiant en Dieu qui révèle sa pensée aux petits enfants car « *comme un enfant, je pense à ce que mon père m'enseigne, je dis ce que j'entends, je fais ce que je vois* » (Idem). Demandons la grâce de ne pas perdre notre esprit d'enfance afin que les raisons et la sagesse du monde ne vieillissent pas notre cœur. Que l'esprit d'enfance nous donne, en toutes circonstances et toutes situations, d'agir avec la sagesse toujours jeune, première et authentique des origines.

Père François-Xavier Eloundou

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

- **Dimanche 3 : 27^e dimanche du temps ordinaire**

7h45-10h00 : **Matinée Sainte Catherine Labouré** : Service de petits déjeuners aux personnes isolées ou démunies, suivi d'un partage sur l'évangile, *Centre paroissial*.

11h00 : **Saint Tarcisius**. Réunion de tous les servants.

- **Mardi 5**

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

- **Mercredi 6**

Rendez-vous des mamans.

- **Jeudi 7 : Notre-Dame du Rosaire**

9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église.

17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *15, rue Marsoulan*.

20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, *15, rue Marsoulan*.

20h30 : **1^{ère} soirée Zachee**, *15, rue Marsoulan*.

- **Samedi 9 : Saint Denis**

9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, *15, rue Marsoulan*.

17h30 : **Chapelet**, *à l'église*.

La semaine prochaine

- **Dimanche 10 : 28^e dimanche du temps ordinaire**

10h00 : **Messe des Familles**.

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *15, rue Marsoulan*.

- **Mardi 12**

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

- **Mercredi 13**

10h30 : Atelier cuisine, *15 rue Marsoulan*.

20h00 : Le groupe **Art Culture et Foi** de la paroisse, vous invite à sa première conférence. La conférencière, Hélène Pillu, nous conduira dans le monde des images que la Bible a inspiré à Gustave Doré dont le talent a été unanimement reconnu, *15, rue Marsoulan*.

- **Jeudi 14**

20h30 : **Réunion de préparation au pèlerinage à Lourdes**, *15, rue Marsoulan*.

- **Samedi 16**

14h00-18h30 : Rencontre **Hand Amitié**, *15, rue Marsoulan*.

16h30 : Réunion **Sainte Geneviève**, *15, rue Marsoulan*.

17h30 : **Chapelet**, *à l'église*.

Vie paroissiale

- **Pèlerinage à Lourdes**

Un pèlerinage paroissial à Lourdes est prévu du lundi 25 au vendredi 29 octobre 2021.

Réunion de préparation : **Jeudi 14 octobre à 20h30**, *15 rue Marsoulan*. **Inscriptions closes**.

- **Hand Amitié**

Notre groupe Hand Amitié a été créé suite aux Journées Mondiales de la Jeunesse à Rome en 2000.

Nous sommes une trentaine d'adultes entre 25 et 50 ans porteurs d'un handicap mental avec un noyau d'animateurs. Nous nous rencontrons un samedi après-midi par mois à l'Immaculée Conception et deux week-ends par an pour de la catéchèse spécialisée autour d'un thème annuel. Cette année, nous réfléchissons aux saints qui ont marqué tout particulièrement la France. Nos réunions, lieu d'amitié et de vie fraternelle, sont organisées autour d'ateliers créatifs, d'enseignements, d'un temps de prière et de la messe. Nous recherchons aujourd'hui des animateurs motivés et investis, de préférence jeunes professionnels, pour nous rejoindre afin de permettre au groupe de continuer de bien fonctionner. Accueil et ambiance garantis !

Pour tout renseignement, vous pouvez nous contacter par téléphone : Pierre au 06 63 31 76 29 ou Florence au 06 08 51 54 36. Nous nous tiendrons aussi à la sortie de plusieurs messes pour vous rencontrer et répondre à toutes vos questions.

- **Recherche d'emploi**

Paroissienne de l'Église, attentionnée, organisée et expérimentée, je recherche un poste de dame de compagnie, d'un ou d'une personne en demande d'accompagnement quotidien pour aider au maintien à domicile. Je souhaite être logée et nourrie. Salaire à débattre. Merci de me contacter via la paroisse.

- **Reprise du Spectacle de Mehdi Djaadi, paroissien**

Les jeudis et vendredis à 19h45 au Théâtre Montmartre Galabru, du 23 Septembre au 17 décembre.

Un « coming-out » spirituel, voilà le spectacle auquel nous invite le comédien professionnel, Mehdi Djaadi. Sur scène, il incarne une quinzaine de personnages rencontrés lors de son odyssée l'ayant conduit notamment de l'islam au catholicisme. Un spectacle drôle et profond où, tel un miroir, il nous met face à nos croyances, nos peurs, nos limites, le tout avec bienveillance et servi par une écriture ciselée. *Réservation auprès du théâtre (01-42-23-15-85) ou en ligne (https://www.billetreduc.com/247977/evt.htm)*

- **Le Groupe de Musique Liturgique de la Paroisse de l'Immaculée Conception recrute !**

Beaucoup d'entre nous aiment citer cette phrase de Saint Augustin : « *Chanter, c'est prier deux fois* », car nous savons tous la place importante de la musique dans notre vie chrétienne et dans la liturgie. Ce que l'on sait moins par contre, c'est comment faire chanter des chrétiens ensemble, mettre en œuvre des cantiques, offrir une belle liturgie pour faire prier la communauté, cela ne s'improvise pas : c'est tout un art !

Dans notre paroisse, c'est le Groupe de Musique Liturgique qui assure cette mission. Il réunit tous les paroissiens qui ont à cœur de proclamer la Parole de Dieu et de servir leurs frères et sœurs chrétiens par la musique et dans la beauté de la liturgie. La mission qu'assure ce groupe est vaste et exigeante, mais c'est aussi un groupe vivant, convivial, plein de projets, offrant un espace propice pour créer des liens en paroisse ; car le Seigneur, par la musique, unit le Corps du Christ qu'est l'Église !

Ainsi donc : si vous avez des talents à partager (une belle voix, des connaissances musicales, la pratique d'un instrument de musique...) nous vous invitons à prendre contact avec Monsieur le Curé ou l'organiste de la paroisse. Tous les musiciens pourront trouver la place qui leur convient car le Groupe de Musique Liturgique se décline en trois sections : les Chantres (qui guident le chant de l'Assemblée pendant les célébrations), les Instrumentistes (qui enrichissent la musique avec le concours de leurs instruments), les Choristes (qui chantent dans le Chœur Liturgique).

Contact : Monsieur le Curé : pereetiennegivelet@gmail.com

L'organiste de la paroisse : organiste.immaculeeconception@mail.com

- **Les Captifs sont à la recherche de bénévoles pour aller à la rencontre des personnes de la rue !**

- Un homme pour une maraude tous les mardis de 20h à 22h à Nation.

- Un ou plusieurs musiciens pour la prière-rue un mercredi par mois de 12h30 à 13h30 dans l'église.

Si vous êtes intéressés, merci de contacter M. Paul CHEVALIER au 01 44 74 91 50.